

PERSIT

Tingkatkan Layanan Kesehatan Masyarakat, Babinsa Kodim Pasangkayu Dampingi Posyandu Nilam

M Ali Akbar - SULBAR.PERSIT.OR.ID

Dec 20, 2024 - 13:11



Pasangkayu, – Dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, turut serta mendampingi Posyandu Nilam yang dilaksanakan di Dusun Babana, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten

Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat layanan kesehatan kepada ibu dan anak di wilayah tersebut.

Jum'at (20/12/2024)

Kegiatan Posyandu Nilam ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Sekretaris Desa Pangiang, Asdisidik, Bidan Desa Pangiang, Fitri, Perawat Puskesmas Bambalamotu, Musfira, serta Petugas Gizi, Nani Apriani. Juga hadir sejumlah kader Posyandu Nilam, yaitu Sayfia, Salma, Fauzia, Halakma, Masni, dan Elvi.

Sekretaris Desa Pangiang, Asdisidik, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi terhadap keberadaan Posyandu yang sangat bermanfaat bagi masyarakat Desa Pangiang, terutama dalam menjaga kesehatan ibu dan anak. Ia berharap, kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat.

"Berkat kerjasama yang baik antara Pemerintah Desa, tenaga kesehatan, dan masyarakat, Posyandu Nilam dapat berjalan dengan lancar. Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan semua pihak, terutama Babinsa, yang selalu hadir mendampingi dan membantu kelancaran kegiatan ini," ungkap Asdisidik.

Bidan Desa Pangiang, Fitri, juga menambahkan, "Posyandu Nilam adalah salah satu upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya pemeriksaan kesehatan ibu dan anak. Kami berharap, masyarakat semakin aktif berpartisipasi dan memanfaatkan layanan ini demi kesehatan yang lebih baik."

Sertu Amiruddin, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, yang hadir mendampingi kegiatan tersebut, menegaskan pentingnya peran Posyandu dalam menjaga kesehatan masyarakat. "Sebagai Babinsa, kami akan selalu siap membantu kegiatan yang mendukung kesejahteraan masyarakat, termasuk dalam bidang kesehatan. Kegiatan Posyandu seperti ini sangat penting untuk mencegah berbagai penyakit dan memastikan kesehatan ibu serta anak tetap terjaga," ujar Sertu Amiruddin.

Kegiatan Posyandu Nilam di Dusun Babana ini tidak hanya bertujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan rutin, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat hubungan antara masyarakat dan aparat desa, serta meningkatkan kepedulian bersama terhadap kesehatan. Kegiatan ini juga menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi antara TNI, pemerintah desa, dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang sehat dan produktif.

Dengan semakin berkembangnya kegiatan Posyandu seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Pangiang semakin sadar akan pentingnya menjaga kesehatan, terutama bagi ibu dan anak, untuk menciptakan generasi yang lebih sehat dan berkualitas di masa depan.